

## 韓国の百貨店で地方物産展事業を推進しています！

ソウル事務所

### 1 実績報告（「北海道・岩手県物産展」を開催しました）

ソウル事務所で、今年2～3月に3週間にわたって「北海道・岩手県物産展」を、韓国新世界百貨店江南店、本店、京畿店で開催しました。

物産展では、各自治体の産物・商品を紹介（試験販売）するとともに、それらの産物・商品を通して、それぞれの自治体をアピールすることを目的としています。

「北海道・岩手県物産展」では次の商品を取扱いました。

#### [北海道]

クロック（かに・ほたて・えび）、ロールケーキ、ポテトフォンデュ、しゅうまい（かに・えび）、らーめん（しょうゆ、みそ、とんこつ）、チョコレート、ソフトクリーム、地酒

#### [岩手県]

白タイ焼き（小倉）、お団子、南部せんべい、そば、せんべい、地酒

このうちクロックは大変評判が良く、江南店では、1週間で5,000個以上の売上がありました。また、しゅうまいは週末平均1,000個以上・1日平均400個以上、白タイ焼きは週末平均400個以上・1日平均約100個の売上がありました。これらの商品は、新世界百貨店での販売が検討されています。



(物産展会場)



(白タイ焼きの販売)

### 2 今年度の事業予定（秋に「鳥取県物産展」を開催する予定です）

秋に「鳥取県物産展」を、韓国新世界百貨店で開催する予定です。現在は、鳥取県担当及び韓国輸入業者と、物産展で取り扱う商品について検討を行っている段階です。

東日本大震災の影響もありますが、韓国で日本の食品を紹介して、元気な日本をPRしていきたいと考えています。

なお、「鳥取県物産展」開催に向けた準備状況については、引き続きご紹介する予定です。

### 3 実施済物産展のフォローアップ

#### (「富山県・岐阜県観光物産展」出展商品が韓国で継続取引されています)

これまで物産展開催事業に取り組んできた成果として、昨年度開催しました「富山県・岐阜県観光物産展」に出展された商品から、みたらし団子（岐阜県）と日本酒（富山県）が、韓国で継続取引されています。

引き続き、これまで開催した物産展から1つでも多くの商品が取引されるようソウル事務所でもフォローアップしてまいります。

#### ○継続取引までの流れ

2010年10月 富山県・岐阜県観光物産展開催（ソウル）

2011年3月 韓国輸入会社との商談（東京）

2011年4月 韓国輸入会社との商談（ソウル）



(みたらし団子の販売)

★物産展の開催概要はこちらからご覧いただけます

富山県・岐阜県観光物産展⇒ <http://www.clair.or.kr/img/news3.gif>

北海道・岩手県物産展⇒ <http://www.clair.or.kr/img/news4.gif>

### 4 韓国向けに輸出される食品に関する証明書の発行について

東日本大震災に伴い、各国より日本産農林水産物・食品に対する輸入規制措置が講じられ、産地証明や放射性物質に関する検査証明（福島、茨城、栃木、群馬、千葉、宮城、山形、新潟、長野、埼玉、神奈川、静岡、東京）などが求められています。

韓国への輸出に当たっての輸出証明書の取り扱いについては、下記、農林水産省 HP を参照ください。

<農林水産省 HP>

[http://www.maff.go.jp/j/export/e\\_shoumei/shoumei.html#kankoku](http://www.maff.go.jp/j/export/e_shoumei/shoumei.html#kankoku)

(木村所長補佐 愛媛県派遣)